



Journey to be a
Professional Accountant
is just one click away

Newsletter IAI - 27 Februari 2024



BERITA TERKINI



PPL



KEANGGOTAAN

DARI MEJA DIREKTUR EKSEKUTIF



Salam Profesionalisme Akuntan

Puji syukur selalu kita sampaikan ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, atas rahmat dan karunia yang telah dicurahkan kepada kita semua. Perkenankan kami meng-*highlight* semakin meningkatkan aktivitas keprofesian di triwulan pertama tahun ini, khususnya terkait pengembangan standar akuntansi keuangan dan standar pengungkapan keberlanjutan. Inisiasi IAI dalam menyusun standar-standar ini tidak hanya mencerminkan dedikasi terhadap profesionalisme, tetapi juga merupakan langkah penting guna mendukung integritas dan transparansi dalam lanskap bisnis yang terus berubah.

Disamping itu, terbitnya Peraturan Menteri Koperasi dan UKM tentang Kebijakan Akuntansi Koperasi, semakin memperkuat legitimasi penggunaan Standar Akuntansi Keuangan yang diterbitkan IAI di dalam ekosistem bisnis dan perekonomian Indonesia.

Ajang pemilu baru-baru ini telah berlangsung tanpa gejolak yang signifikan, memberikan stabilitas yang sangat diharapkan untuk lingkungan bisnis dan ekonomi Indonesia. Kita semua berharap bahwa stabilitas ini dapat memperkuat fondasi demokrasi dan menciptakan kondisi yang mendukung pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan.

Seiring dengan itu, kita juga segera memasuki bulan suci Ramadhan 1445 H. Saya ingin mengucapkan selamat menyambut bulan yang penuh berkah ini kepada seluruh anggota IAI yang merayakannya. Semoga bulan Ramadhan membawa kedamaian, kebahagiaan, dan kemakmuran bagi kita semua.

Terkait dengan upaya meningkatkan keanggotaan profesi akuntan, IAI mengajak setiap anggota untuk turut berpartisipasi dalam kampanye memaksimalkan keanggotaan. Selain itu, IAI menghimbau anggota dan pemangku kepentingan untuk terus menjaga profesionalisme individu melalui program Pendidikan Profesional Berkelanjutan (PPL) dan sertifikasi IAI. PPL IAI hadir dengan topik yang semakin beragam dan mutakhir. Sementara sertifikasi *Chartered Accountant* (CA) akan terus menjadi *flagship* sertifikasi IAI, dilengkapi sertifikasi khusus IAI lainnya, karena keahliannya dibutuhkan untuk mendukung pertumbuhan ekonomi Indonesia di masa kini dan masa depan.

Terima kasih atas dedikasi dan kontribusi semua anggota atas perkembangan IAI. Mari kita terus bersatu dan bekerja sama untuk memajukan profesi akuntansi di Indonesia. Sekali lagi, *newsletter* ini hadir untuk Anda, sebagai informasi tangan pertama yang berisi *skill*, *knowledge*, dan informasi perkembangan keprofesian di Indonesia.

Ikatan Akuntan Indonesia

Elly Zarni Husin

Direktur Eksekutif

SAK CORNER



SAK UPDATE

Perbandingan SAK Internasional dan SAK Indonesia per 2023

Program konvergensi IFRS yang dimulai pada akhir 2008 telah menghasilkan SAK yang konvergen dengan IFRS sejak 1 Januari 2012. Setelahnya, pada akhir 2022 IAI menerbitkan SAK yang merupakan adopsi penuh IFRS *Accounting Standards*. Program konvergensi IFRS menghasilkan SAK Indonesia dan program adopsi IFRS menghasilkan SAK Internasional. Berikut adalah perbedaan utama antara SAK Internasional dan SAK Indonesia.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/sak_update_-_perbandingan_sak_internasional_dan_sak_indonesia_per_2023#gsc.tab=0

SAK UPDATE

PSAK Berlaku Efektif 2024 dan Setelahnya

SAK Indonesia yang merupakan hasil dari program konvergensi IFRS terus berkembang seiring perkembangan IFRS *Accounting Standards*. Sampai dengan tahun 2023, berikut adalah perubahan PSAK yang berlaku per 1 Januari 2024 dan setelahnya.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/sak_indonesia_update_-_psak_berlaku_efektif_2024_dan_setelahnya#gsc.tab=0

Draf Ekspose Penyesuaian Tahunan SAK Internasional 2023 dan Permintaan Tanggapan

Pada tanggal 1 Desember 2023 DSAK IAI mengesahkan DE Penyesuaian Tahunan SAK Internasional 2023 yang mengadopsi *Exposure Draft IFRS Accounting Standards Annual Improvements - Volume 11*. DE tersebut berisi usulan terbatas pada perubahan susunan kata (*wording*) dalam SAK Internasional atau pembetulan minor atas konsekuensi yang tidak diintensikan, kekeliruan, atau persyaratan yang bertentangan dalam SAK Internasional.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/draf_eksposur_de_penyesuaian_tahunan_sak_internasional_2023_dan_permintaan_tanggapan#gsc.tab=0

Draf Eksposur PSAK 413 dan ISAK 403

Pada 6 Desember 2023 DSAS IAI mengesahkan DE PSAK 413 tentang Penurunan Nilai dan DE ISAK 403 tentang Penurunan Nilai. DE PSAK 413 mengatur pengakuan, pengukuran, penyajian, dan pengungkapan dari penurunan nilai atas aset keuangan yang berasal dari transaksi berbasis syariah (aset keuangan syariah) dan pembentukan provisi kafalah. DE ISAK 403 merupakan standar antara (*bridging standard*) sampai keluarnya PSAK 403 tahap kedua. Interpretasi ini diterapkan pada aset keuangan syariah bukan *dain* antara lain, investasi mudharabah, investasi musyarakah, dan investasi sukuk mudharabah yang diukur pada biaya perolehan dan nilai wajar melalui penghasilan komprehensif lain.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengesahan_dan_undangan_dengar_pendapat_publik_draf_eksposur_psak_413_dan_isak_403#gsc.tab=0

Telah Terbit DSAK Terkini Edisi Keempat

Edisi keempat DSAK Terkini mencakup topik Penerapan PSAK 109 dan PSAK 115, Persiapan penerapan PSAK 117 dan SAK EP, Amendemen SAK Indonesia dan SAKI, dan berbagai materi terkait SAK lainnya.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/telaha_terbit_dsak_terkini_edisi_keempat#gsc.tab=0



Telah terbit DSAS Terkini XV/2023

DSAS Terkini merupakan media publikasi perkembangan PSAK/ISAK Syariah yang dilakukan oleh DSAS IAI, termasuk penerapannya. DSAS Terkini merupakan ringkasan Tim Teknis atas hasil pembahasan dalam rapat dan aktivitas DSAS IAI dalam kurun waktu tertentu. DSAS Terkini edisi XV/2023 mencakup topik penurunan nilai, asuransi syariah, program kerja tahun 2024, dan sosialisasi.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/telaha_terbit_dsas_terkini_desember_2023#gsc.tab=0



RESOURCES

IAI Terbitkan Materi Edukasi Penerapan SPJ 4220

Sebagai bagian untuk meningkatkan pemahaman atas SPJA dan memberikan panduan untuk menerapkannya maka pada 6 Februari 2024 DSPJA kembali mengeluarkan materi edukasi SPJA yang keenam. Materi Edukasi 6 membahas tentang penerapan SPJ 4220: Pengendalian Mutu Pelaksanaan Perikatan Selain Perikatan Asurans.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/materi_edukasi_penerapan_spj_4220#gsc.tab=0



BERITA TERKINI

Permenkop No.2/2024:

SAK yang disusun IAI wajib digunakan untuk menyusun Laporan Keuangan Koperasi di seluruh Indonesia

Kementerian Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah telah menerbitkan Peraturan Menteri Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (Permenkop) Nomor 2 Tahun 2024 tentang Kebijakan Akuntansi Koperasi. Permenkop ini mewajibkan koperasi untuk menggunakan Standar Akuntansi Keuangan (SAK) yang diterbitkan Ikatan Akuntan Indonesia (IAI), baik SAK Indonesia, SAK Indonesia untuk Entitas Privat (SAK EP), maupun SAK Indonesia untuk Entitas Mikro, Kecil, Menengah (SAK EMKM). Penerbitan Permenkop ini semakin memperkuat legitimasi penggunaan SAK yang diterbitkan IAI di dalam ekosistem bisnis dan perekonomian Indonesia.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/siaran_pers_iai_-_permenkop_no22024_sak_yang_disusun_iai_wajib_digunakan_untuk_menyusun_laporan_keuangan_koperasi_di_seluruh_indonesia#gsc.tab=0

Siaran Pers IAI - POJK 26/2023: Memperkuat Posisi Global Indonesia, Mengukuhkan Legitimasi IAI sebagai Standard Setter

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) menerbitkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 26 Tahun 2023 tentang Pengguna Standar Akuntansi Keuangan Internasional di Pasar Modal (POJK 26/2023).

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/siaran_pers_iai_-_poj_262023_memperkuat_posisi_global_indonesia_mengukuhkan_legitimasi_iai_sebagai_standard_setter#gsc.tab=0



PENGUMUMAN SERTIFIKASI IAI

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Certified Government Accounting Expert (US-CGAE) Periode: Januari 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_expert_us-cge_periode_januari_2024

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (USPSAK) Periode: 21-22 Desember 2023

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_pernyataan_standar_akuntansi_keuangan_uspsak_periode_21-22_desember_2023#gsc.tab=0



IFAC Knowledge Gateway

PREPARING FUTURE-READY PROFESSIONAL

Unlocking the Potential for Growth in SMPs: Embracing Innovation and Strategic Expansion

Small- and medium-sized practices (SMPs) are increasingly recognized as some of the most innovative and adaptable organizations in the accounting profession. Their ability to navigate the unique challenges faced by small and medium-sized enterprise (SME) clients, coupled with a growing demand for support beyond traditional accounting services, positions them perfectly to capitalize on a range of emerging opportunities. However, to truly unlock their growth potential, SMPs must stay attuned to the latest developments, including advances in technology and burgeoning areas like sustainability.

<https://www.ifac.org/knowledge-gateway/preparing-future-ready-professionals/discussion/unlocking-potential-growth-smpls-embracing-innovation-and-strategic-expansion>

IFAC Knowledge Gateway

DEVELOPING THE ACCOUNTANCY PROFESSION

Disruptors: The Accountancy Profession Needs You

The accountancy profession is staring into the eye of a storm. Fast and fundamental changes in the political, social, and economic environment present a perfect storm. A storm which will demand the disruptors amongst us to weather it and navigate to calm waters. This article is a call to those disruptors: to come forward and offer your candid counsel.

<https://www.ifac.org/knowledge-gateway/developing-accountancy-profession/discussion/disruptors-accountancy-profession-needs-you>



BERITA TERKAIT

- <https://www.netralnews.com/simak-regular-tax-discussion-bahas-ulang-konsep-penting-transfer-pricing/ZzZ1SSt4QmRORGJIYWxKd2NrZlI4dz09> - Simak, Regular Tax Discussion Bahas Ulang Konsep Penting Transfer Pricing
- <https://taxjusticenews.com/keuangan/regular-tax-discussion-kupas-tuntas-ketentuan-penerapan-prinsip-kewajaran-dan-kelaziman-usaha-dalam-transaksi-yang-dipengaruhi-hubungan-istimewa-berdasarkan-pmk-172-2023-selasa-20-februari-2024/>

LIBRARY IAI



Telah terbit SAK Efektif Per 1 Januari 2022 + SAK Efektif Per 1 Januari 2023 dan Selanjutnya. Untuk pemesanan hubungi: linktr.ee/IAIakuntan gerai@iaiglobal.or.id fazri.reza@iaiglobal.or.id Wa Gerai IAI: 08 111 054 141

SAK Online Versi Desktop

Selain melalui *smartphone* dan *tablets*, SAK Online kini bisa diakses via laptop/desktop. SAK Online kini juga bisa diakses oleh non-anggota IAI dengan cara mendaftar menjadi SAK Online User untuk mendapatkan seluruh *benefit*-nya. sak.iaiglobal.or.id



LAYANAN IAI



Keanggotaan

<https://web.iaiglobal.or.id/Keanggotaan>

Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu IAI

Untuk tetap membantu menjaga dan meningkatkan kompetensi SDM di bidang perpajakan, IAI menyelenggarakan Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu.

<https://web.iaiglobal.or.id/PPL-IAI/Tentang%20Brevet%20IAI>



PPL IAI

Dalam rangka menjaga profesionalisme Akuntan Indonesia Indonesia, serta untuk meningkatkan kompetensi SDM pada umumnya, IAI menyelenggarakan Pendidikan Profesionalisme Berkelanjutan.

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#ppl-slide>

Pendaftaran dan pemilihan topik PPL kini bisa dilakukan secara online melalui link berikut:

<https://knowledge.iaiglobal.or.id/>

Aplikasi PPL IAI di Android bisa diunduh melalui link berikut:

<https://play.google.com/store/apps/details?id=id.or.iaiglobal.iaievent>

PSAK Bootcamp 2024

Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) menyelenggarakan PSAK Bootcamp 2024 dengan tema PSAK Terkini sesuai Konvergensi IFRS per 1 Januari 2024, Selasa-Jumat, 14-17 Mei 2024, 09.00 - 17.00 WITA, Hotel Bintang Bali Resort.

Registrasi:

<https://bit.ly/PSAKBOOTCAMPBALIFEB2024>



Jadwal Lengkap PPL IAI

https://web.iaiglobal.or.id/assets/files/katalog/Katalog_IAI_2024.pdf



Sertifikasi

Informasi Lengkap Ujian CA:

<https://web.iaiglobal.or.id/Sertifikasi-IAI/Tentang%20CA>

Informasi Ujian Sertifikasi IAI:

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#serti-slide>

Jika Anda tidak ingin menerima email ini lebih lanjut, **klik disini untuk unsubscribe.**



 PRIVACY STATEMENT

 KONTAK KAMI

